Nachruf

Mit tiefer Betroffenheit trauern wir um unser Mitglied und nehmen Abschied von

Anton Wolpert

Zunächst war Anton Wolpert viele Jahre aktiver Spieler des TSV Hohebach. Er prägte früh das gute Verhältnis zwischen Oberginsbach und Hohebach und die Beziehung über Gemeindegrenzen hinaus lag ihm sehr am Herzen. Mit viel Engagement war er sechs Jahre als Fußball-Abteilungsleiter für den TSV im Einsatz. Darüber hinaus war er mehr als zehn Jahre aktiver Schiedsrichter im Verband. Mit seinem offenen Wesen und jederzeit helfenden Händen begleitete er die Vereinsarbeit. Wir danken ihm für sein langjähriges und zuverlässiges Engagement.

Wir trauern mit seinen Angehörigen um einen lieben Menschen und werden sein Andenken in Ehren halten.

> TSV Hohebach e. V. Die Vorstandschaft